
Al Signor Sindaco  
Rosario Lapunzina  
e p.c. al Presidente del Consiglio Comunale  
Prof. Antonio Franco  
 

Cefalù lì 21/11/2016 
 
OGGETTO: Interrogazione con risposta scritta lo stato dell’arte relativo alla  costituzione, 
insediamento attività dell’A.T.I.  
 
Il consigliere Giovanni Iuppa, 
 

PREMESSO CHE 

 

-  L’argomento della gestione del S.I.I. è stato più volte posto alla attenzione del Consiglio 

Comunale, proprio su impulso del sottoscritto, sia con diverse interrogazioni, sia con diverse 

richieste di inserimento  di punti all’ordine del giorno del Civico Consesso. 

- Il Consiglio Comunale, in tale ambito, si è anche occupato della Istituzione dell’ A.T.I., ossia 

l’Ente Pubblico Istituito dalla Regione Siciliana, per la gestione pubblica dell’Acqua, al quale 

tutti i Comuni appartengono di diritto, con competenza territoriale corrispondente alle soppresse 

Province. 

RITENUTO CHE 

Proprio per la ormai nota peculiare ed insolita situazione che ha caratterizzato e caratterizza il 

Comune di Cefalù  in relazione alla gestione del S.I.I., l’ATI, a parere del sottoscritto, sembra essere 

la sede naturale in seno alla quale far valere le proprie ragioni per poter ricondurre ad una situazione 

di normalità ed ordinari età la gestione del S.I.I. comunale,  

TANTO PREMESSO E RITENUTO 

interroga la S.V. per conoscere:  

1  lo stato dell’arte della costituzione ed dell’insediamento e o attivazione dell’ATI. 

Si richiede risposta scritta 

Distinti saluti                 Il Consigliere comunale 

Avv. Giovanni Iuppa 


